

Homburg

## Mittwochs kommt das Bürgeramt

**[04.02.2015] Den Pass im Seniorenheim beantragen? Der so genannte Bürgerkoffer macht es möglich. Künftig bietet die Stadtverwaltung Homburg diesen mobilen Bürgerservice jeden Mittwoch an.**

Das Bürgeramt der Stadtverwaltung Homburg kommt jetzt zu den Bürgern. Wie die saarländische Kommune meldet, setzt sie ab Februar 2015 den so genannten Bürgerkoffer der Bundesdruckerei ein. Dank seiner Ausstattung vom Notebook über einen Drucker und eine Digitalkamera bis hin zum Finger-Print-Sensor unterstütze er alle Anwendungen im Bereich des Pass- und Meldewesens. Somit können die Mitarbeiter des Bürgeramts ihre Dienstleistungen ortsunabhängig anbieten – beispielsweise in Seniorenheimen. Der mobile Service soll laut der Stadt immer mittwochs erbracht werden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Homburg, Bürgerservice, Bürgerkoffer